



青郷川だより

高浜町立青郷小学校 8月号 令和7年7月25日発行



笑顔があふれる
楽しい学校

1学期 大変お世話になりました

1学期が今日で終わります。1学期間子どもたちはそれぞれの場面において、笑顔で前向きによくがんばったと感じています。終業式では、目標を立て、それを達成しようと努力すること自体に価値があることだと話しました。努力することで自分を伸ばせたこともいっぱいあると思います。1学期を振り返り、是非お子さんががんばりを褒めてやってください。

この1学期の間、保護者の皆様には毎日お子さんの健康や安全に気を配っていただくとともに、育友会活動、学校行事への参加等、多大なご支援・ご協力をいただき大変感謝しております。明日からは夏休みとなります。子どもたちは学校から離れ、自律が必要な生活を送ることとなります。夏休み期間中も、「早寝・早起き・朝ごはん」を合言葉に、健康で規則正しい生活が送れるようよろしくお願ひいたします。

また、夏休み中に担任による各学区確認を計画しております。子どもたちが生活する学区を知ることや、通学路の安全を確認すること等が目的です。チェックするとよい場所等がありましたら教えていただけると幸いです。



7月保護者アンケートありがとうございました

今回の保護者アンケートでは、たくさんの「お声」を寄せていただき、ありがとうございました。ご意見につきましては、改善につなげて参ります。また、学校への応援メッセージをたくさんいただきました。モチベーションを高めて、これからも教育活動に励むことができると感謝しております。お声の中から、いくつかを紹介させていただきます。

- いつも楽しいと言って帰ってきます。子ども達がお世話になりありがとうございます。
→ ありがとうございます。これからも”笑顔があふれる楽しい学校”を目指して職員一同で頑張っていきます。
- 小学生になって、保育所とは環境が変わり、初めてのことがたくさんある中で、スムーズに学校生活に慣れていくよう関わっていただきありがとうございます。
→ ありがとうございます。保育所から小学校の移行は、本当に大きな環境変化ですね。保育所等とも連携しながらこれからも取組を進めていきます。
- いつもお世話になります。今現在のところ子どもはまだまだ発展途上であり、同年代の子と比べ出来ないことが多いです。その中でも少しずつですが成長を感じ、妻と子の成長の喜びを感じています。それもすべて諦めない、弛まない先生方の不断の努力のおかげだと感じています。ありがとうございます。ゆっくりですが成長する姿と一緒に気苦労しながらですが見守らせていただけると幸いです。これからもよろしくお願ひします。
→ ありがとうございます。子どもたちは、個人差はありますが、日々成長していますよね。うれしいことです。また、子どもたちの成長と共に教職員も成長していくことができます。今後とも手を携えて一緒に教育活動に当たらせていただきたいと思います。
- 子どもから話を聞くだけでなくブログに写真をたくさん載せてもらえるので学校での楽しい様子がよくわかって嬉しいです。掲載されている写真は今年度から名札等フルネームが消されなくなったのでしょうか?
→ いつもブログを見ていただき、ありがとうございます。ご家庭での会話のきっかけになれば幸いです。また、ご指摘ありがとうございます。名前が見えることで、急ぎ修正を行いました。ご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。今後ともプライバシー等に配慮しながらブログを更新していくのでブログチェックをよろしくお願ひします。
- いつもお世話になり、ありがとうございます。学校で様々な経験、体験をして帰ってくると、とても楽しそうに、また自慢げにいきいきとした表情でその日の出来事を伝えてくれます。家庭ではなかなかさせてあげられない事もあるため、ありがとうございます。日々感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。これからもよろしくお願ひいたします。
→ ありがとうございます。青郷っ子は、学校での表情がとてもいいなと日々感じています。これからも、学校のことをいっぱい聞いてあげていただけると幸いです。
- いつも子ども達がお世話になりありがとうございます。学校で知ったこと教えてもらった事を楽しそうに話してくれます。ありがとうございます。
→ ありがとうございます。きっと聞いてもらえることがとってもうれしいのだと思います。自己肯定感



も高めることができます。これからも、いっぱいお話を聞いてあげてください。

- 親身にご指導頂きありがとうございます。これからも宜しくお願ひします。
→ ありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。
- 子どもは、学校の授業であれが面白かった、これが楽しかったとよく話してくれます。子どもが喜ぶような楽しいことも、勉強に取り入れて頂いていると感じています。ありがとうございます。
→ ありがとうございます。授業を通してできるようになった自分を感じられることは素晴らしいことだと思います。これからも前向きな学習活動に結びつくよう工夫を凝らしていきます。
- 3年生になり、成長に合わせながらだと思いますが、主体性を育みながら、一人ひとりに合わせた学習を提供していただいているように思います。本人からの話や、参観日などで授業を参観させていただいて、自分の考えを伝えたり、友達の意見を聞いて、理解を深めて行くような授業であったり、週末の宿題では本人の興味がある分野を自分で決めて、すすめていけるような内容であったりなど、自分で考えて行動できるような指導をしていただき、感謝しています。
→ ありがとうございます。一人一人の個性が生かし合える学級・学校になることを目指して教育活動を行っています。まだまだうまくいかないことも多いですが、"学校の主役は子どもである"との思いを胸に、子どもたちの主体的な学び・活動となるよう取組を進めて参ります。
- 7月に行われた避難訓練の日、休み時間にあった！と子どもが教えてくれて、休み時間が短くなつて残念だったねと言うと別の時間に休み時間作ってくれた！と嬉しそうに話していました。子ども達に寄り添つてくれていて素敵だなあとと思いました。
→ ありがとうございます。青郷小学校では今まで避難訓練がとてもうまくできているとのことで、今年は休み時間に行いました。それでもばっちり避難が完了してさすが青郷っ子だと感心しています。休み時間の確保も大切ですね。
- 学校の先生との関係でストレスを感じることなく過ごせているようで安心しております。
→ ありがとうございます。教職員と良い関係性が保てていることはありがたいことだと感じます。一方、人と人には相性もありますので、それらを乗り越えられる力も育ってきているのではないかとうれしく感じます。
- 青郷小学校の先生方は皆さん優しく感じます。子どもからも不満などは聞いたことがないですし、この前の運動会でも皆さんで協力して、運動会を進め盛り上げて下さっているなど感じました。今年は校長先生も教頭先生も一気に変わられどうなるかなあ？と少し気にはなりましたが、春の保護者会？から運動会と活動を見ていて青郷小学校の雰囲気は良さそうに思います。
→ ありがとうございます。教職員の雰囲気と子どもたちの雰囲気は相似形だとよく言われます。教職員も子どもたちも元気になれる学校づくりに引き続き取り組んでいきます。
- 自分の気持ちを話すのに時間がかかりますが、いつも寄り添つて下さってありがとうございます。色々な事を学んで少しづつ成長している姿を見て嬉しく思います。いつも子ども達がお世話になりありがとうございます。
→ ありがとうございます。少しづつでも成長、うれしいですよね。それぞれの個性が輝く学校にしたいと思います。
- 夏は登下校で熱中症になるので、何か策を考えていただきたい。夏のみバスやグリスロを使うなど。集金してその資金にしてもいいと思う。
→ 建設的なご意見ありがとうございます。バスやグリスロによる登校…なるほどと感じますが、通学バスは距離的にも全ての学区に対応できないのが現実です。確かに心配の通り、最近の夏は本当に暑く、熱中症がとても心配です。今年度は、熱中症対策として体操服登下校を行っていますが、安全確保も含め、引き続き様々なアイディアをいただけると幸いです。
- 今の時代、インドアな子が多いので暑いですが外での活動をもっと増やしていくといつたらいいかと思います。
→ ご意見ありがとうございます。青郷っ子は、暑くてもグラウンドで遊ぶ子が多いので、感心しています。先日の体育委員会のグラウンドでの遊びにも多くの児童が参加してくれました。ただ、夏場は熱中症の心配がありますので、指標に沿つこしながら、安全に活動を行っていきます。指標がオーバーする際は、屋外活動中止となることもご理解ください。
- 習字の授業の時は黒いTシャツもしくは、エプロン着用にして欲しい。体操服なども高いのに汚してばかりで…
→ ご意見ありがとうございます。確かに、汚してしまうことはよくあります。学校でも場に合った服装という意味でもエプロン等の着用を勧めていきたいと思います。
- 先生と生徒との距離感が近く、保護者としてとても安心できる環境が構築されているように感じています。これも先生方の努力のおかげと思っております。ありがとうございます。昔と違いハラスマント等、さまざまな事に気を配る必要があり、非常にやりにくい環境で教職に就いておられ、苦労が絶えない事と思います。一保護者として微力ながら応援しています。
→ 応援メッセージありがとうございます。良好な人間関係は、気持ちが安定したり、前向きな気持ちにつながつたりします。今後もそんな学校でありたいと感じています。今後ともよろしくお願ひします。

